
 
Für die anfragende Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellte Herr Metz die Frage an die 
Verwaltung, ob im weiteren Verlauf das Projekt im Rat vorgesellt werde.  
 
Herr Gleß antwortete für die Verwaltung, dass dieses vorgesehen sei.   
 


